La Jornada Sección: Capital 2024-05-08 03:51:38

146 cm²

Página: 30

1/1

Denuncia la diputada Villagrán a Andrés Atayde por violencia política de género

Buscaba relegirse y el dirigente panista en la capital le impidió participar en la contienda electoral, acusa

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA Y LAURA FLORES GÓMEZ

Con el respaldo de legisladores de Morena, la diputada Ana Villagrán interpuso una denuncia penal contra el presidente del Partido Acción Nacional en la Ciudad de México, Andrés Atayde, por presunta violencia política contra las mujeres

en razón de género.

En conferencia de prensa, Villagrán informó que la denuncia quedó asentada en la carpeta de investigación con folio CI-FEPADE/A/ U1/D/00200/03-2024, en la que declara que Atayde le negó la posibilidad de relegirse. Señaló que recibió violencia, amenazas actitudes machistas por parte de los dirigentes del PAN", pues todo el tiempo "buscan controlar a sus

diputadas de manera irracional".

Explicó que la denuncia relata "muchísimos" hechos de amenazas y discriminación.

"Mi objetivo es señalar que el PAN es un partido violento, es un partido machista, y que cuando tú te atreves a crecer y con tanto trabajo ganarte las posiciones, va a haber un líder máximo que te diga

no. En mi caso, mi líder máximo fue Andrés Atayde", aseveró.

Por otra parte, Leticia Varela, candidata de Morena a la alcaldía Benito Juárez, informó que presentará una queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México por el retiro de su propaganda en las colonias Del Valle, Narvarte, Villa de Cortés y Portales, por un

grupo de al menos 16 personas en cuatro unidades motorizadas sin

placas visibles.

Se trata, dijo, de "jóvenes que cubren su rostro con cubrebocas y esperan la madrugada para actuar de forma muy violenta arrancando la propaganda política de cualquier candidato que no sea del PAN". Presuntamente estarían relacionados con el candidato del PAN, "Luis Mentiras", e incluso estarían involucrados en casos de desalojos de vecinos adultos

Su contrincante, afirmó, "lo mismo arranca mi propaganda que la de las candidatas a la presidencia y a la jefatura de Gobierno, Claudia Sheinbaum y Clara Brugada; intimida y coacciona el voto rumbo a la elección del 2 de junio".

Ante ello, lo exhortó a serenarse, a competir limpio y a respetar la ley, porque "los vecinos no quieren más violencia política".



Candidatos de Morena, PT y PVEM acusan alza de agresiones en su contra

(2024-05-07), La Jornada (sitio), Rocío González Alvarado, Laura Gómez Flores, (Nota Informativa) - 13:07:41, Precio \$129,000.00

A menos de un mes de las elecciones del 2 de junio, candidatos y simpatizantes de los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista a las alcaldías y diputaciones locales denunciaron que se ha incrementado la violencia en su contra en las demarcaciones gobernadas por la oposición.

La candidata a la alcaldía Benito Juárez, Leticia Varela, informó que presentó una denuncia ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) contra su contrincante panista Luis Mendoza, por propaganda calumniosa, violencia política y violencia política en razón de género.

Sostuvo que con el apoyo de brigadistas ha distribuido, casa por casa, más de un millón de volantes donde expone su imagen con la palabra Asesinos, lucrando con una tragedia, donde un hombre (Eder) perdió la vida, el 25 de abril, en la colonia Portales.

Además, se está juzgando como asesinos a dos personas al ex candidato a concejal Hugo Torres y a Alejandra Orozco Pacheco, pareja de la víctima, cuya situación legal es de testigos, y ya la fiscalía capitalina determinó que ninguno estaba involucrado en el homicidio, por el cual fueron detenidos y vinculados a proceso Carlos Martín N y Carolina N.

Ayer, los dos aludidos denunciaron ante la Fiscalía de Investigación de Delitos cometidos por Servidores Públicos a cinco policías adscritos a la Benito Juárez por la presunta comisión del delito de ejercicio ilegal de funciones, al detenerlos y acusarlos de haber cometido el crimen, cuando ellos solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia.

Desvío del erario en Tlalpan

En la sede del partido Morena, la candidata a alcaldesa de Tlalpan, Gabriela Osorio, informó que la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) investiga el desvío de recursos públicos con fines electorales por servidores públicos de esa demarcación.

Presentó un video grabado por un vecino en el que se puede observar a trabajadores de la alcaldía cuando destruían y retiraban la propaganda de los abanderados de la coalición Sigamos Haciendo Historia, la cual fue encontrada después en bolsas de basura en los estacionamientos de la demarcación.

Por su parte, el candidato a diputado local por el Distrito 30, Paulo Emilio García, acusó que el panista Ricardo Rubio se ha dedicado a amedrentar a militantes de Morena e incluso los ha mandado a golpear, razón por la que se presentó una denuncia en su contra. El senador César Cravioto aseguró que cada vez es más frecuente el actuar tramposo y antidemocrático de la alianza Va por la Ciudad de México, ante la desesperación de que ya no podrán hacer negocios a costa de la ciudadanía.